

Manizales, 27 de septiembre de 2021

Ante las inquietudes suscitadas por la actual situación financiera de Assbasalud E.S.E., la Alcaldía de Manizales a través de su Secretaría de Hacienda ratifica la disponibilidad de transferir a esta entidad la suma de \$2 mil 822 millones 200 mil para permitir su cierre financiero a diciembre de la presente vigencia.

Ante esto, se permite explicar que de este dinero:

- \$211 millones provienen de recursos que están disponibles en el convenio de sostenibilidad suscrito con la Secretaría de Salud.
- \$238 millones provienen de traslados autorizados por el Consejo Municipal de Política Fiscal (Confis).
- \$2 mil 372 millones restantes son producto del recaudo logrado por la buena cultura de pago de los manizaleños.

Para hacer efectivo el desembolso de este último rubro, la Alcaldía de Manizales presentará al Concejo el próximo 1 de octubre el proyecto de acuerdo que le autorice a hacer la transferencia de los recursos.

John Alexander Alzate Quiceno, secretario de Hacienda de Manizales, aseguró que de parte de la Administración Municipal siguen dadas todas las garantías financieras para que Assbasalud logre terminar el 2021 de manera satisfactoria. ***"La voluntad del alcalde Carlos Mario Marín es garantizar la cobertura de salud y que la institución preste un servicio de calidad a toda la población"***.

Luego de presentado el proyecto de acuerdo, la Alcaldía de Manizales quedará a la espera de la aprobación por parte de la corporación edilicia.

En lo que va corrido del presente año, la Alcaldía de Manizales ha transferido \$3 mil 800 millones para atender las necesidades de la entidad.

Comunicado DE PRENSA

ALCALDÍA
DE MANIZALES



Agradecemos su difusión.

**Unidad de Divulgación y Prensa
Alcaldía de Manizales.**